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Nachträgliche Beantwortung von Anfragen 

Wolmirstedt, den 15.04.2021 
 
 ordentliche Sitzung des Ortschaftsrates Farsleben 
Tag:  Mittwoch, 03.03.2021 
 
 

 Anfrage: Beantwortung: 

1. Herr Knispel stellt die Anfrage, ob es möglich 
wäre bauliche Maßnahmen zu treffen, um die 
30er Zone in der Hauptstraße besser durch-
zusetzen. Eventuell sollten auch mehr Ge-
schwindigkeitskontrollen durchgeführt wer-
den. 
 

Die baulichen Maßnahmen zur Ge-
schwindigkeitsdämpfung erzielen ihre 
Wirkung, in dem sie dem Kraftfahrer 
„Hindernisse“ in den Weg stellen und ein 
schnelles Fahren unangenehm machen: 
horizontale oder vertikale Versätze, Ein-
engungen oder Aufpflasterungen. Insbe-
sondere bei den Aufpflasterungen oder 
Bodenwellen hat sich gezeigt, dass 
durch zusätzliche Abbrems- oder Be-
schleunigungsvorgänge der Fahrtverlauf 
ungleichmäßiger wird und sich die 
Lärmemissionen erhöhen, eine Erhö-
hung um mehrere Dezibel ist möglich. 
Ferner werden erhöhte Abgasemissio-
nen verzeichnet. Das Ziel, das Tempo 
der KFZ zu reduzieren wird nicht ausrei-
chend erreicht. Oft werden die Schika-
nen nicht akzeptiert und das Tempo 
nicht hinreichend reduziert. 
 
Daher werden von den Verkehrsplanern 
die „Straßenbodenwelle“ derzeit nicht als 
optimale Maßnahme zur Verkehrsberu-
higung empfohlen. 
 
Die Verwaltung schlägt vor ein Pikto-
gramm 30 auf die Fahrbahn der Haupt-
straße aufzubringen, um die Fahrer 
nachdrücklich auf die Geschwindigkeits-
begrenzung aufmerksam zu machen. 
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